



## Sommerworkshop 2009 Summer Workshop 2009



In der Nähe von Magdeburg fand der diesjährige Sommerworkshop statt, bei dem die Themen Heizung, Lüftung, Klima, Einbindung von IP-Video-Kameras, Kopplung Infrarot-LAN-KNX mit Integration ins IP-Control im Fokus standen. Auch ein Vortrag zum Thema Rechtsbeistand bei Aufträgen, speziell bei Haftpflichtrisiken, Forderungsausfällen und Absicherungsfragen rundete das Treffen ab. Ein kultureller Höhepunkt des Treffens war der Besuch des Magdeburger Doms und des größten Wasserstrassenkreuzes Europas.

**Kontakt:** [www.knx-user-club.de](http://www.knx-user-club.de)

The annual summer workshop was held near Magdeburg and focused on topics such as heating, ventilation, air-conditioning, implementation of IP video cameras and coupling of infrared-LAN-KNX with integration to IP-control. A presentation was given which covered legal topics including liability risks, loss of receivables and insurance questions. A cultural highlight of this meeting was the visit to the Magdeburg Cathedral and the largest waterway crossing in Europe.

**Contact:** [www.knx-user-club.de](http://www.knx-user-club.de)



## Dynamischer Start für KNX Professionals Dynamic start for KNX Professionals



Seit 1. Januar 2009 firmiert der KNX Userclub in den Niederlanden unter neuem Namen: KNX Professionals. Zeitgleich wurde eine aufwändige Marketing- und Kommunikationsstrategie entwickelt. Wichtiger Bestandteil dieser Strategie wird die Organisation von drei Themenkonferenzen pro Jahr sein. Die erste Konferenz fand am 21. April statt und lief unter dem Motto „Teambuilding“. Der ehemalige Torhüter der Nationalmannschaft und KNX Mitglied Hans van Breukelen zeigte den 100 teilnehmenden KNX Fachleuten, wie man als Team funktioniert. Parallel wurden weitere Sitzungen zu wirtschaftlichen und technischen Aspekten angeboten. Die 2. Konferenz mit dem Motto „Lifestyle“, welche von fast 100 KNX Fachleuten besucht wurde, fand im Juni statt. Hier wurden besonders Anwendungen zur Kopplung von AV Installationen mit KNX und der Einsatz von Touchscreens behandelt.

**Kontakt:**  
[www.knx-professionals.nl](http://www.knx-professionals.nl)

From January 1st of this year, KNX Userclub in the Netherlands goes by a new name: KNX Professionals. Together with the new name, an extensive marketing and communication strategy has been developed. An important part of this strategy will be the organization of three theme meetings a year. The first meeting took place on April 21st, and had as theme “Teambuilding”. Former top goalkeeper of the national football team member Hans van Breukelen taught the 100 KNX Professionals present how to operate as a team. In addition to this there were commercially and technically oriented parallel sessions. The second meeting, which was again attended by almost 100 KNX Professionals, took place in June last, and had as theme “Lifestyle”. Special attention was given to the coupling of AV installations with KNX, as well as to the touchscreen phenomenon.

**Contact:**  
[www.knx-professionals.nl](http://www.knx-professionals.nl)